

PRESSEMITTEILUNG

Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik: Verlängerung der Bewerbungsfrist für das Wintersemester 2009/10 bis 31. August 2009

17.07.09 – Die Pädagogische Hochschule Heidelberg verlängert die Bewerbungsfrist für den Masterstudiengang „Pädagogik für Kinder und Jugendliche der Straße“ (Straßenkinderpädagogik) bis 31. August 2009. Studienbeginn ist das Wintersemester 2009/10.

Zulassungsvoraussetzung ist ein abgeschlossenes Hochschulstudium. Der Studiengang ist für alle Fachrichtungen offen. Die Studiengebühren belaufen sich auf 1.800 € pro Semester. Der Zulassungsantrag ist auf der Homepage der Pädagogischen Hochschule (www.ph-heidelberg.de) unter der Rubrik Studium/Download-Center erhältlich.

Der Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik:

Der viersemestrige interdisziplinäre Vollzeit-Studiengang Straßenkinderpädagogik qualifiziert für die nachhaltige Bildungsarbeit mit schulfernen Kindern und Jugendlichen. Mit der Pädagogischen Hochschule Heidelberg kooperieren die Universität Heidelberg (Diakoniewissenschaftliches Institut), die Universität Freiburg (Institut für Praktische Theologie) und die Pädagogische Hochschule Freiburg. Für seinen innovativen Ansatz wurde der Studiengang 2008 als einer der „365 Orte im Land der Ideen“ ausgezeichnet. Weitere Informationen über den Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik finden Sie im Internet unter www.strassenkinder.de und www.ph-heidelberg.de

Pressekontakt:

Ute Schnebel
Kompetenzzentrum Patio13 Straßenkinderpädagogik
an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg
Zeppelinstraße 3 (Hinterhaus)
Tel. 06221 / 477 - 651
E-Mail schnebel@ph-heidelberg.de